

Caligny, le 07 janvier 2010

Faurecia inaugure le centre de R&D des mécanismes de sièges à Caligny (Orne)

Le centre de Recherche et Développement des mécanismes de sièges d'automobile de Faurecia à Caligny (Orne) a été inauguré aujourd'hui par Yann Delabrière, Président-Directeur Général du Groupe Faurecia, en présence de M. Laurent Beauvais, Président du Syndicat Mixte du CIRIAM (Campus Industriel de Recherche et d'Innovation Appliquées aux Matériaux) et Président du Conseil Régional de Basse-Normandie, de M. Yves Goasdoué, Président de la Communauté d'Agglomérations du Pays de Flers et Maire de Flers et de nombreuses personnalités régionales.

Le nouveau centre de recherche de 7 000m² rassemble l'ensemble des ressources de conception, de simulation, de prototypes et de validation physique dédiés aux mécanismes de sièges, c'est-à-dire les glissières, articulations et systèmes de réglage en hauteur et de modularité des sièges automobiles. Faurecia est le leader mondial de cette activité avec une part de marché de 18%. Les équipes du centre sont dédiées aux nouveaux produits/matériaux ou procédés de fabrications avec pour principaux objectifs la sécurité des sièges automobiles, la qualité de leur fonctionnement et la réduction du poids des composants.

Les activités sont menées pour le compte des plus grands constructeurs mondiaux et notamment BMW, FIAT, GM, PSA Peugeot-Citroën, Renault-Nissan et Volkswagen.

Fort de plus d'un demi-siècle d'expertise dans les mécanismes de sièges d'automobiles, le nouveau centre de recherche travaillera de manière étroite avec la nouvelle usine de Caligny dédiée à la production de mécanismes pour les constructeurs automobiles dans le monde entier, et qui a été inaugurée en mai 2009.

Cette implantation s'intègre dans le Campus Industriel et de Formation, développé en partenariat avec les collectivités territoriales et qui comprend également le centre de formation d'ingénieurs par apprentissage mis en place avec l'Ecole Nationale Supérieure d'Ingénieurs de Caen (ENSICAEN).

Avec ce centre de R&D, qui emploiera à terme 400 ingénieurs et techniciens, l'investissement global de Faurecia à Caligny est de 50 millions d'euros.

Faurecia est l'un des leaders mondiaux de l'équipement automobile dans quatre activités clés : sièges d'automobile, technologies de contrôle des émissions, systèmes d'intérieur et extérieur du véhicule. Le Groupe a réalisé en 2008 un chiffre d'affaires de 12 milliards d'euros. Il est présent dans 29 pays sur 190 sites et 28 centres de R&D. Faurecia est coté sur le marché NYSE Euronext de Paris. En savoir plus : www.faurecia.fr

Contacts: Olivier Le Fric
Responsable Relations Presse
Tél: +33 (0)1 72 36 72 58
Mob: +33 (0)6 76 87 30 17
olivier.lefriec@faurecia.com